
Об итогах  реализации национального проекта «Здравоохранение» в         

Чернянском районе 

 

29 апреля 2025 года состоялось заседание Общественного Совета  с 

повесткой дня «О реализации национального  проекта «Здравоохранение». 

В работе заседания  Общественного Совета  приняли участие члены 

Общественной палаты Чернянского района, медицинские работники 

поликлиники и стационара районной больницы имени  П.В. Гапотченко. 

Вопрос «Первые итоги реализации национального проекта 

«Здравоохранение»  осветил заведующий  поликлиникой  Агарков Дмитрий 

Игоревич. 

Заместитель главного врача  по медицинской части Боженко Дмитрий 

Павлович в своем докладе обозначил задачи по оказанию неотложной 

помощи  населению. 

Участковый врач  Мандрощенко Наталья Ивановна проинформировала 

присутствующих  о работе на участке и проведении предосмотров. 

Члены Общественной палаты задали вопрос об аварийном состоянии  плитки 

у входа в поликлинику, о температурном режиме в отопительный период, об 

упорядочении очередности получения медицинских услуг врачей, в том 

числе нервопатолога, окулиста, компьютерной графики. 

_________ 


